



Nerón (54 a 68 D.C.), emperador Romano, hasta el año 311.

Nerón

Nació el 15 de diciembre del año 37 en Antium (Anzio) y su verdadero nombre fue Lucio Domicio Enobarbo. Hijo del cónsul Cneo Domicio Ahenobarbo y de la bisnieta del emperador Augusto, Agripina la Menor. Fue la madre de Nerón la que se casó con el emperador Claudio I y lo convenció de que adoptara a su hijo. En el año 53 Nerón se casó con la hija de Claudio, quien le nombró su sucesor en perjuicio de su hijo Británico. Un año después Claudio I fue asesinado y Nerón fue proclamado emperador a la edad de 17 años.

Los primeros años e su reinado estuvieron caracterizados por la clemencia y la moderación que probablemente le aconsejaban sus asesores Séneca y Burro. Sin embargo en el año 55 Nerón asesinó a Británico, en el 59 mandó a asesinar a su madre por criticar a su amante Popea. En el 62 Séneca dejó su cargo, Burro murió probablemente envenenado y Nerón se divorció de Octavia (a quien más tarde ejecutó) y se casó con Popea Sabina. En julio del 64, dos tercios de Roma se incendiaron y se cree que el propio emperador fue el responsable. Sin embargo Nerón culpó y persiguió a los cristianos y reconstruyó la ciudad con los fondos provenientes de los saqueos a Italia y a las provincias. Se consideraba un artista y un visionario religioso y escandalizó al Ejército y a la aristocracia cuando apareció como actor en representaciones públicas de dramas religiosos.



El Senado lo declaró enemigo público y Nerón se suicidó el 9 de junio del 68.

NERÓN – El reino del Anticristo.

En el año 65 Cayo Pisón dirigió una conspiración contra Nerón que fracasó y por la que fueron ejecutadas 18 ciudadanos preeminentes, entre ellos Séneca y el poeta épico Lucano. En el 68 las legiones de Galia e Hispania y la guardia pretoriana se rebelaron contra Nerón y lo obligaron a huir de Roma. El Senado lo declaró enemigo público y Nerón se suicidó el 9 de junio del 68.